



Jueves, 12 de Septiembre de 2024
Creación del Comando de Ciberdefensa

Ministerio de Defensa Nacional

	<p>@DefensaEc ¡Golpe al narcotráfico en el mar! Las @FFAAECUADOR, empleando sus medios aeronavales y guardacostas 🚢, decomisaron 37 bultos de sustancias ilícitas mientras se realizaban operaciones de vigilancia marítima, también se aprehendieron a dos personas y una embarcación. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc El Bloque de Seguridad realizó registros en los pabellones del Centro de Rehabilitación Social N° 1 Napo, donde se decomisaron 34 objetos cortopunzantes de fabricación artesanal. Las evidencias decomisadas fueron entregadas a la autoridad competente para los trámites legales correspondientes. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc Personal del Grupo de Caballería Mecanizado N.º 36 #Yaguachi del @EjercitoECU, mediante el empleo de patrullas hipomóviles, realiza operaciones militares CAMEX de control de armas, municiones y explosivos en las vías de primer y segundo orden, con la finalidad de contrarrestar las actividades ilícitas en varios sectores de la provincia. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc ¡Golpe al narcotráfico: más de media tonelada de droga decomisada en Los Ríos!. Personal del Grupo de Fuerzas Especiales del @EjercitoECU, decomisó 592 kilos de sustancias sujetas a fiscalización en el cantón #Baba, provincia de Los Ríos. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc Con la actualización del Manual del Uso Legítimo de la Fuerza, las fuerzas del orden ahora cuentan con las garantías legales, patrocinio judicial, apoyo del gobierno nacional y del pueblo ecuatoriano ec , para respaldar sus correctas acciones en este conflicto armado interno contra los grupos terroristas. Ver más Nota Referente Ladata</p>
	<p>@DefensaEc Mediante la intervención del @EjercitoECU, se logró la aprehensión de 4 ciudadanos que se encontraban realizando actividades de minería ilegal en el cantón #Piñas, en el lugar se encontró una retroexcavadora y material aurífero. Ver más Nota Referente Ecuadorcomunicación</p>



Jueves, 12 de Septiembre de 2024
Creación del Comando de Ciberdefensa

Seguridad y Defensa

	<p>Una piladora de arroz en Los Ríos escondía más de media tonelada de cocaína. Primicias Tras la intervención de la Policía Nacional y el Ejército Ecuatoriano, se detuvo a tres sujetos que custodiaban la piladora de arroz en Los Ríos. Ver más Nota Referente El Universo</p>
	<p>Médicos, Fuerzas Armadas y la Iglesia son las instituciones mejor evaluadas por los ecuatorianos. La Hora Según el último estudio de la Encuestadora Ipsos, en mayo, junio y julio, la confianza de la sociedad ecuatoriana en los médicos supera el 80%, en las Fuerzas Armadas el 70% y en la Iglesia el 65%. Entidades Financieras y la empresa privada cierran el top cinco. Ver más</p>
	<p>Policía revela nuevos detalles del dron que explotó en La Roca: saben quién lo compró. El Extra Zárate aseguró, este martes 10 de septiembre, que la investigación está avanzando de manera significativa. Señaló que tienen una línea de investigación "bien completa" y afirmó que ya conocen dónde fue adquirido el dron y quién lo compró. Ver más</p>
	<p>Dictan prisión preventiva para cinco personas que ingresaron a un domicilio para secuestrar a dos ciudadanos en Loja. El Universo Los ahora procesados recibieron una orden de prisión preventiva tras la audiencia de calificación de flagrancia y formulación de cargos. Allí, Fiscalía expuso que agentes de la Policía recibieron la alerta del hecho. Ver más</p>
	<p>Encuentro fortaleció combate al comercio ilícito entre Colombia y Ecuador. El Universo Los productos que ingresan de manera ilegal al país suelen contener ingredientes tóxicos o peligrosos, no cumplen con las normas técnicas de calidad y regulaciones mínimas que garantizan la seguridad física e integral de la población. Ver más</p>
	<p>Locales en los exteriores de la Penitenciaría del Litoral funcionaban sin permisos. Primicias La institución presume que algunos de estos establecimientos podrían ser utilizados para cometer actos ilícitos. Durante la intervención retiraron carretas, coches y colchones que ocupaban la vía pública. Ver más</p>

Jueves, 12 de Septiembre de 2024
Creación del Comando de Ciberdefensa

	<p>Madre e hija fueron atacadas con al menos 15 tiros en Manta. Primicias En junio, el Bloque de Seguridad se trasladó a Manabí, tras la promulgación del Decreto 290, para reducir los índices de violencia en la provincia, orquestados por los grupos de delincuencia organizada. Ver más Nota Referente Expreso</p>
	<p>Tres detenidos por tenencia ilegal de armas tras partido entre Ecuador y Perú. Primicias En los exteriores del estadio Rodrigo Paz Delgado, tres personas fueron detenidas por tenencia ilegal de armas de fuego, tras el partido entre las selecciones de Ecuador y Perú. Ver más</p>
	<p>Germán Cáceres: “recibe visitas conyugales” en la cárcel 4, denuncia la madre de María Belén Bernal. La Hora En el camino, los manifestantes se detuvieron en la Escuela Superior del Ejército (Esmil). Ahí, el padre de Aidita Ati, encontrada muerta en una brigada militar de Napo, exigió que se “castigue a los responsables” y acusó a la Fiscalía que llevó la investigación de “negligente”. Ver más Nota Referente Primicias Expreso @radio_pichincha</p>
	<p>Suicidio, una de las principales causas de muerte entre niños y adolescentes. La Hora Además sitúa al suicidio como la primera causa de muerte para el grupo etario de 10 a 14 años (36,6%) y en la franja de 15 a 19 años como la segunda causa, con el 26,4% (167 casos). Ver más</p>
	<p>Quito: Supuesto pirómano es captado en un video que servirá para investigar incendios forestales. La Hora Videos demuestran que los incendios forestales en Quito están siendo provocados. La Vicealcaldesa asegura que actuarán hasta las últimas instancias para dar con los responsables. Ver más</p>
	<p>En Sucumbíos, se halló una piscina artesanal llena de gasolina blanca. radioi99 e sospecha que grupos delictivos vinculados al narcotráfico están extrayendo y almacenando hidrocarburos en estas piscinas artesanales. Ver más Nota Referente Teleamazonas</p>
	<p>@FFAAECUADOR Personal militar frustran robo de cables de cobre en Shushufindi. Se encontraron 2 vehículos y se halló a un guardia maniatado. ¡Seguimos en la lucha por la seguridad del país! #EcuadorUnaSolaFuerza #FFAAContigo. Ver más</p>



Jueves, 12 de Septiembre de 2024
Creación del Comando de Ciberdefensa

	<p>@FFAAECUADOR #Piñas, FFAA aprehendió a 4 personas por minería ilegal. Se decomisó 1 retroexcavadora y material aurífero. Los detenidos fueron entregados a las autoridades. ¡Protegemos nuestros recursos naturales! #FFAAContigo #EcuadorUnaSolaFuerza #MineríaIlegal. Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU Efectivos del Ejército con información de inteligencia ejecutaron operaciones militares en el barrio Los Almendros de Coaque, en la cual procedieron a allanar una vivienda encontrándose en su poder 95 sobres de una sustancia blanquecina presuntamente cocaína, 30 envolturas en forma de cigarrillo con una sustancia verdosa presuntamente marihuana. Ver más</p>
	<p>@armadaEc Las @FFAAECUADOR a través de la @armada_ecuador en operaciones de vigilancia marítima con unidades navales logran la aprehensión de 02 ciudadanos de nacionalidad ecuatoriana a bordo de 01 embarcación de pesca artesanal con nombre "MI NOVIA" con matrícula posiblemente clonada. Ver más</p>

Coyuntura

	<p>Ecuador está entre los 10 países menos prósperos de América Latina y la calidad de vida es menor a la de vecinos como Perú y Colombia. La Hora El Estado ecuatoriano es visto como uno de los que más gasta en América Latina; pero que a pesar de esto tiene mala calidad en servicios claves como salud, educación pública, conectividad e infraestructura vial. Ver más</p>
	<p>Elecciones 2025: Jóvenes con voto facultativo y obligatorio inclinarán la balanza a la hora de elegir presidente. La Hora Para las elecciones de 2025, más de medio millón de jóvenes entre 16 y 18 años, cuyo voto no es obligatorio, están habilitados a sufragar. Los candidatos buscan cautivarlos. Ver más</p>
	<p>Alberto Fujimori y Ecuador: una relación entre la amargura de la guerra y la reconciliación. Primicias Como presidente de Perú, Alberto Fujimori, quien falleció este 11 de septiembre por un cáncer terminal, tuvo una protagónica relación con Ecuador que pasó por un conflicto armado, la firma de la paz y los encuentros con mandatarios. Ver más</p>

Opinión



Jueves, 12 de Septiembre de 2024
Creación del Comando de Ciberdefensa

	<p>Archivo del “narcojuicio”. Carmen Merchan. El Mercurio Los grupos de delincuencia organizada, liderados por el narcotráfico internacional con franquicias en el Ecuador, también fueron investigados, procesados y condenados. Ver más</p>
	<p>Reacciones y confusiones. Rodrigo Contero Peñafiel. La Hora El impacto de la crisis se atribuye al narcoterrorismo, al que se le permitió proliferar bajo la premisa de construir un gobierno de paz y armonía, junto con las profundas desigualdades, esto ha convertido al país en uno de los más inseguros del mundo. Ver más</p>

Radio y Televisión

	<p>La aplicación del nuevo manual de uso legítimo ofrece respaldos jurídicos. Mención Ministro de Defensa TC 11-septiembre-2024</p>
	<p>El Ministerio de Defensa lidera el entrenamiento de FF.AA. ante posibles ataques terroristas – Defensa Ecuador 11-septiembre-2024 Ver más</p>
	<p>Protección de periodistas junto a Ejército Nacional – 11-septiembre-2024 Ver más</p>
	<p>Seguridad operativo en Santo Domingo. Mención FF.AA. TC 11-septiembre-2024</p>
	<p>Shushufindi robo de combustible. Mención FF.AA. TC 11-sept-2024</p>
	<p>Los Ríos golpe al narcotráfico. Mención FF.AA. TC 11-septiembre-2024</p>